

Sieben treue Mitarbeiter gewürdigt

Sieben langjährige Mitarbeiter des Unternberger Transportunternehmers Josef Gruber standen kürzlich im Mittelpunkt einer Betriebsfeier, bei der Firmenchefin Gabriele Gruber auch den Fachgruppenvorsteher des Güterbeförderungsgewerbes, Franz Rückl, HK-Bezirksstellenobmann Richard Maier und Bezirksstellenleiter Dr. Franz Lüftenegger begrüßen konnte.

Gabriele Gruber bedankte sich bei den Mitarbeitern für den großen Einsatz und für die Verbundenheit mit der Firma auch in schwierigen Zeiten.

Fachgruppenvorsteher Franz Rückl überreichte Rupert König (32 Jahre), Leopold Pfeifenberger (30 Jahre) und Gertraud Wieland (25 Jahre) die silberne Mitarbeitermedaille der Handelskammer

Salzburg. Mit einer Dank- und Anerkennungsurkunde der Fachgruppe für mehr als zehnjährige Betriebsstreue wurden Rupert Pritz (17 Jahre), Rudolf Hofer (13 Jahre), Leonhard Bogensperger (12 Jahre) und Matthias Holzer (10 Jahre) ausgezeichnet. Rückl würdigte ebenso wie Bezirksstellenobmann Maier die Betriebsstreue der ausgezeichneten Mitarbeiter, die durch ihre Erfahrung und ihr Fachwissen wertvolle Stützen des Betriebes seien. Der Bezirksstellenobmann hob auch das Engagement von Gabriele Gruber hervor, die nach dem Tod ihres Gatten nicht nur den Güterbeförderungsbetrieb mustergültig weiterführe, sondern sich auch als Bezirksvorsitzende der „Frau in der Wirtschaft“ intensiv in den Dienst ihrer Kollegenschaft stelle.



Sieben langjährige Mitarbeiter des Transportunternehmens Josef Gruber wurden kürzlich in einer Betriebsfeier geehrt. Von links: Bezirksstellenobmann Richard Maier, Fachgruppenvorsteher Franz Rückl, Gabriele Gruber, Leonhard Bogensperger, Rupert König, Gertraud Wieland, Rupert Pritz, Leopold Pfeifenberger, Rudolf Hofer und Dr. Franz Lüftenegger.